
Suchst du eine Begleitung?

Schreibe oder rufe an.

Das ist die Adresse: annalena.pfammatter@blindspot.ch

Das ist die Telefon·nummer: 079 394 26 70

PARTYS

Es gibt inklusive Partys.

Das heisst: Jede und jeder ist will·kommen.

Es gibt zum Beispiel: 

Konzerte auf der Bar8

Lorraine Chilbi

Hast du eine Be·einträchtigung?

Eine Begleit·person kommt mit dir mit.

Sie macht mit dir ab.

Ihr geht gemeinsam an die Party.

Ihr könnt die Party gemeinsam verlassen.
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